

L'école de musique intercommunale de Bois-Guillaume Bihorel et Isneauville félicite chaleureusement Monsieur Altamiro Rocha pour l'obtention de son diplôme d'Etat de professeur de musique, spécialisé en Saxophone.

Ayant grandi dans un milieu rural au Brésil, c'est presque par hasard, au milieu de l'adolescence qu'il découvre la musique, plus particulièrement l'orchestre d'harmonie. Après être refusé en trompette, avoir par défaut joué de la clarinette, c'est comme il a l'habitude de dire « le saxophone qui l'a choisi ». Sa famille refusant l'idée qu'il soit musicien, c'est seulement à 19 ans, après avoir obtenu un BTS électronique, qu'il entre au conservatoire. Très attiré par les musiques actuelles, traditionnelles et le jazz, c'est la découverte du saxophone classique qui changera sa vie, et fera de lui un grand passionné de cette esthétique.

Il intègre donc l'université où il participe à de nombreux quatuors, ensembles, orchestres d'harmonie, orchestres symphonique, big-band, théâtre...

Il arrive en 2008 en France, pour entrer au conservatoire de Rouen, où après avoir obtenu sa licence d'artiste interprète il obtient son master avec mention. Travaillant pour être musicien de scène, c'est la vie qui l'a poussé vers l'enseignement. C'est en faisant des cours privés, des master-class, puis des remplacements, qu'il sera recruté dans plusieurs écoles de la région.

L'expérience de l'enseignement le transformera. Aujourd'hui il ne peut plus imaginer sa vie autrement qu'en transmettant aux autres l'envie d'aimer la musique, en utilisant comme moyen le saxophone.

Après son parcours de vie, et quelques années d'enseignement, c'est tout logiquement, qu'il se décide à passer le diplôme d'Etat, qu'il obtiendra sans grande surprise par la validation de l'expérience.